



はばたけ!
JTサンダース監

竹田 英司

「ハイキュー!!」というバレーボールを題材にした漫画をご存じだろうか。雑誌連載が完結した記念にVリーグの選手が参加した特別試合が、作品の舞台になつた仙台市で16日に開催された。宮城県出身の小野寺太志選手は「出たかつたな」と残念がつていたが、今回は日本代表以外の選手が招集さ

れ、JTサンダーズ広島からは武智洸史、井上航の両選手が派遣された。

試合の模様はインターネットで無料配信され、私は初めて選手の試合を生中継で観戦した。画面越しに「航、隣の選手とおしゃべりしていないできちんと前を向け」「武智、最近切つた髪形が映えているぞ」とつぶやいていた。ファンの皆さまはこのように楽しむだろうなど新鮮な経験をした。

Vリーグの精鋭が集結した中で、2人は先発で出場した。いつもとは違うユニホームに袖を通して、敵同士として対戦した2人の勇姿が世界に向けて配信された結果、チーム公式ツイッターの閲覧数が増え、フィリピンから「あなたに夢中です」との書き込みもあつた。私は不勉強で「ハイキュー!!」を読んだことがなかつたが、改めて日本の漫画・アニメの影響力に驚かされた。

特別試合の動画は9月中旬まで無料で公開されている。パソコンやスマートフォンで「vleague tv」と検索して、ぜひご覧いただきたい。

(JT広島マネジャー)